

Especiales **laSegunda**

Viernes 6 de junio 2025



MBA PUCV da inicio al año académico de su versión Santiago Mayo 2025



Mario Valcarce, profesor extraordinario de la PUCV; Alejandro González, CEO de Falabella, y Rodrigo Navia, director de la Escuela de Negocios y Economía de la PUCV.

El programa MBA PUCV Santiago inauguró, el viernes 30 de mayo de 2025, su año académico en el auditorio del CEA PUCV en Providencia, para la versión Mayo 2025. La ceremonia contó con la charla magistral de Alejandro González, CEO de Grupo Falabella, quien compartió su visión sobre liderazgo y transformación empresarial. El evento reunió a estudiantes, académicos y directivos, marcando el inicio de una nueva etapa formativa en el programa.



Alejandro González, CEO de Grupo Falabella, dictó una clase magistral sobre los desafíos y oportunidades en el mundo empresarial actual.



Carlos Escudier, estudiante MBA 2025; Marcial Aravena, sale leader Water Solutions Chile; Bárbara Figueroa, estudiante MBA, y Marco Castillo, logística y operaciones.



Angelina Riquelme, key account manager de MSC; Ricardo López, jefe proyecto de Resiter; Jasmina Hernández, gerente de cuenta en Henkel, y el ortodoncista Tomás Gómez.



Asistentes a la inauguración del año académico.



David Baesler, oficial del Ejército de Chile; Damián Cornejo, jefe de Adquisición y Administración Operativa; Ronny Barra, jefe Control de Procesos Falabella Retail, y Miguel Ferrer, jefe de Prevención de Riesgos, Servicios Generales Samsung SDS.



Jorge Magasich, jefe de Vinculación con el Medio de la Escuela de Negocios y Economía PUCV; Paulina Bravo, profesora de Gestión de Personas; Drago Radovic, profesor de Dirección de Operaciones. Pablo Escárte, profesor de Marketing.



Alumnos del MBA asistentes a la inauguración del año académico.